

Schule am Froschenteich



Schule am Froschenteich – Hausmannsfeld 14 – 46047 Oberhausen

14.06.2022

Liebe Eltern der Schule am Froschenteich,

ein weiteres Schuljahr neigt sich dem Ende. Ich möchte Ihnen an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit in diesem Schuljahr danken.

Ein besonderes Dankeschön geht an alle Eltern, die uns in diesem Jahr tatkräftig unterstützt haben, indem sie zum Beispiel als Mitglied der Schulpflegschaft aktiv waren, an Sankt Martin die Stände besetzt, die Fußgänger- und Radfahrprüfung begleitet oder Kuchen für die Einschulung gebacken haben. Ohne Ihre Hilfe wären viele Aktionen nur schwer möglich.

Am Mittwoch, den 22.06.22, endet der Unterricht wegen einer Fortbildung für alle Kinder um 11.45 Uhr.

Am Freitag, den 24.06.22, ist der letzte Schultag. An diesem Tag verabschieden wir ab ca. 10 Uhr unsere Viertklässler auf dem Schulhof, der Unterricht endet um 11 Uhr. Der Offene Ganztag endet um 15 Uhr. Sie können Ihre Kinder an diesem Tag jedoch flexibel abholen. Sollte Ihr Kind nicht mehr in die OGS gehen, geben Sie dort bitte Bescheid.

Nach den Sommerferien beginnt der Unterricht am 10.8.2022 um 8.10 Uhr.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame und sonnige Sommerzeit und wünsche besonders unseren Viertklässlern alles Gute und einen schönen Start an den weiterführenden Schulen.

An dieser Stelle möchte ich mich auch bei Frau Wettmann bedanken, die zum kommenden Schuljahr eine Schulleiterstelle antreten wird und uns deshalb verlässt.

Wir alle freuen uns, Ihre Kinder nach den Ferien wieder begrüßen zu dürfen.

Bleiben Sie gesund.

Herzliche Grüße

V. Noll und das Team der Schule am Froschenteich